

Yellen, ansiosa por subir las tasas de interés (El Financiero 03/12/15)

Yellen, ansiosa por subir las tasas de interés (El Financiero 03/12/15) AGENCIAS economia@elfinanciero.com.mx
Jueves, 3 de diciembre de 2015 Los responsables de las políticas de la Reserva Federal podrían necesitar algo más que la confianza de que la inflación va a incrementar para subir las tasas de interés de nuevo después de un primer incremento. La presidente Janet Yellen dijo que "espera con ansias" un alza de las tasas de interés que sea vista como evidencia de la recuperación de la economía tras la recesión. Hablando ante el Club Económico de Washington, agregó que mantener las tasas de interés cerca de cero por mucho tiempo podría representar un riesgo para la estabilidad financiera. También sugirió ayer que el ritmo de los futuros aumentos de las tasas podría depender de "progreso real" en los aumentos de precios hacia la meta del banco central. Esto representa un cambio en el requerimiento del Comité Federal de Mercado Abierto para un movimiento inicial, que era estar "razonablemente seguro" de que la inflación vuelva a su meta en el mediano plazo. Este cambio en el lenguaje se suma a las razones para esperar que las tasas subirán gradualmente después de un despegue ampliamente esperado a finales de este mes. Medida por el índice de precios de gasto de consumo personal, el indicador favorito de la Fed, la inflación general subió sólo un 0.2 por ciento en el año hasta octubre. Los llamados precios subyacentes, los que despojan los costos de alimentos y energía, subieron un 1.3 por ciento. "Teniendo en cuenta el déficit persistente en la inflación de nuestro objetivo del 2 por ciento, el Comité, por supuesto, seguirá de cerca el progreso real hacia que lleve nuestra meta de inflación, en tanto tomamos decisiones con el ritmo apropiado para la tasa de fondos federales", dijo Yellen al Club Económico de Washington el miércoles. Mientras que el FOMC está listo para elevar las tasas a finales de este mes con "poca evidencia tangible" del aumento de la inflación, Yellen indicó que hacedores de política probablemente necesitarán una prueba más directa de que el nivel de precios ha empezado a subir con el fin de apretar aún más el nivel de interés, dijo Krishna Guha, vicepresidente de Evercore ISI en Washington. "Esto significa que el nivel para la segunda y siguientes alzas será mayor que los de la primera", dijo Guha en una nota a sus clientes. Gana fuerza el dólar El dólar tocó ayer su mayor nivel frente al euro en más de siete meses, después de los comentarios de Yellen en torno a las tasas, pero la divisa estadounidense recortó sus avances por una toma de ganancias y un menor apetito por el riesgo. El índice dólar, que mide el desempeño de la moneda estadounidense frente a una cesta de seis importantes divisas, alcanzó su mayor nivel desde abril del 2003 tras los comentarios de Yellen.